
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
Ladies and Gentlemen, 
 
hiermit lade ich Sie herzlich zur 68. Senatssitzung am 28. Oktober 2020 um 14.30 Uhr ein. 
 
I cordially invite you to the 68thSenate meeting on October 28th, 2020 at 2.30 p.m. 
 
In Anbetracht der Corona-Einschränkungen werden wir die Sitzung in einem Hybrid-
Format durchführen. Am Campus Kleve steht für Senatorinnen und Senatoren der 
Raum 04 02 004 (Senatssaal, maximal 15 Personen) zur Verfügung. Am Campus 
Kamp-Lintfort steht für Senatorinnen und Senatoren der FK-Raum 02 00 205 (maximal 
8 Personen) zur Verfügung. Die Räume werden per Video-Konferenz (Webex) 
verbunden. Eine reine Teilnahme über Webex ist ebenfalls möglich.  
 
Auf der Moodle-Seite „Senat Intern“ ist eine Auswahl-Aktivität eingerichtet. Bitte 
wählen Sie dort Ihre Präferenz aus, wo Sie an der Sitzung teilnehmen möchten.  
 
Due to the Corona restrictions, we will hold the meeting in a hybrid format. On 
Campus Kleve Room 04 02 004 (Senate Hall, maximum 15 people) is available for 
members of the senate. On Campus Kamp-Lintfort Room 02 00 205 (maximum 8 
people) is available for members of the senate. The rooms will be connected via video 
conference (Webex). Participation via Webex is also possible.  
 
Please use the Moodle page "Senate Intern” to select where you would like to attend 
the meeting. 
 
 
Als Tagesordnung schlage ich vor (suggested agenda): 
 
 
TOP 1 Begrüßung 

Welcome 

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Determination of the Quorum 

 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

Determination on the Agenda  

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der 67. Sitzung am 30.09.2020 

Decision on the Minutes of the 67th Session of the Senate on  

September 30th, 2020 

 

TOP 5 Corona: Aktueller Stand (Ziel: Information) 

 Corona Update (goal: Information) 

 

TOP 6 Vorbereitung der Kommissionswahlen (Ziel: Beschluss zum Wahlverfahren) 

Elections of the Commissions of the Senate (goal: decision on election 

procedure) 

 

TOP 7 Interne Mittelverteilung 2021 (Ziel: Beschluss) 

 Intern Allocation of Funds 2021 (goal: decision) 

 

 



 
TOP 8 Wirtschaftsplan 2021 (Ziel: Beschluss) 

 Economic plan 2021 (goal: decision) 

 

TOP 9 Bericht zur Neugestaltung der Stabsstellen (Ziel: Information) 

 Report on the Redesign of the Departments (goal: information) 

 

TOP 10 Bericht über die Umsetzung von Senatsbeschlüssen 

 Report on the implementation of decisions of the Senate 

 

TOP 11 Anfragen und Berichte  

Inquiries and Reports  

 

TOP 12 Verschiedenes  

Other 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Kind regards 
 
 
Jana Wirtgen 
Stellvertretende Vorsitzende des Senats/ Vice-Chairperson of the Senate 
 
 
 


